

GO.WEB.ID

Ketum Dewan Pimpinan Pusat Partai Ummat Konsolidasi dan Temu Ramah bersama Bacaleg Bukittinggi Agam

Linda Sari - BUKITTINGGI.GO.WEB.ID

Jun 16, 2023 - 07:01



Ketum Partai Ummat Dr. Ing. H. Ridho Rahmadi, M.Sc , Ketua DPC partai Ummat Fauzan Haviz serta 24 Bacaleg Bukittinggi Agam dan tim pusat konsolidasi dan silaturahmi di Hotel Novotel Bukittinggi

Bukittinggi- Ketua Umum Dewan Pimpinan Pusat Partai Ummat Dr. Ing. H. Ridho Rahmadi, M.Sc berkunjung ke Bukittinggi dengan sejumlah tim Partai Ummat sekaligus berkonsolidasi dengan Bacaleg Bukittinggi Agam di Hotel Novotel pada Rabu(15/06).

Dalam statementnya Ketum Partai Ummat, Alhamdulillah ia dadakan Niatnya sampai di Bukittinggi menginap dan besok langsung ke Padang.Ini pertama kali saya di Bukittinggi dan ia bersyukur bisa menikmati.dimana pada prinsipnya insyaallah ia akan mempersiapkan dan membina para Bacaleg sebaik-baiknya.

"Insya Allah setelah acara besok akan ada follow up terkait pencalegan dan kita akan datang lagi , serta kita harus kita pantau bersama sama dengan sangat detail," papar Ridho.

"Tujuan kita untuk mendudukkan dan punya kapasitas serta punya visi akhirat, untuk memperoleh keridhoan Allah. Tentu kita harapkan punya wacana pilkada dan sudah ada proyeksi dan memberikan kebijakan sebagaimana visi kita," kata Ridho.

Dikatakannya, pada prinsipnya insya Allah yang kita lakukan sekarang mempersiapkan strategi -strategi sebagai pemenang.

"Tujuan kita adalah melahirkan mendudukkan anggota-anggota legislatif yang punya kapasitas punya kapabilitas, dan punya visi Akhirat dan untuk semata-mata keridhoan Allah," harapnya.

Ia menambahkan, kita mengharapkan kita punya wacana Pilkada, ada perjuangan legislatif, perjuangan eksekutif melahirkan undang-undang, peraturan-peraturan yang kemudian memberikan kebijakan dan menegakkan keadilan.

Dijelaskan lagi, Saat ini kita sudah bisa mengatakan people power yang konstitusional, yang substansial, konstruktif.

"Harapan kita bisa memberi makna untuk menegakkan keadilan untuk amal Makruf nahi Munkar dan agar jangan sampai terpecah," jelas Ridho.

Ia menghimbau, untuk mengajak semua Bacaleg partai Ummat untuk mencari keridhoan Allah dan untuk kemaslahatan ummat di negeri ini.

Ketua DPC Partai Ummat Kota Bukittinggi Fauzan Haviz mengatakan bahwa Ketua Dewan Pimpinan Partai Ummat Ridho itu ingin berkeliling Indonesia khususnya Sumatera-Barat, sehingga tahu kondisi real saat ini.

"Kita berharap Partai Ummat ini menang di Sumatra Barat terutama di Bukittinggi people power adalah untuk kekuatan ummat untuk perbaikan di Indonesia," harap Fauzan.

Dikatakannya, Partai Ummat menginginkan adanya kekuatan Ummat atau people power untuk melakukan perubahan menuju perbaikan di Indonesia dengan pemilu tahun 2024.

"People power itu bagaimana merubah rejim di Indonesia melalui jalur konstitusional," pungkasnya.

Turut dihadiri ketua BPPN Taufik Hidayat, Wakil ketua Umum DPP Partai Ummat Nazaruddin, Wakil Ketua BPPN Euis Fety Fatayaty, Ketua Umum Permata Ummat, 24 Bacaleg Bukittinggi Agam. (LindaFang).

